

ACTIVIDAD

♥ Realizar un dibujo de “Todo irá bien”



“Todo irá bien” es una esperanzadora iniciativa que podemos tomar, dado a la situación que estamos pasando con el Coronavirus.

Los niños pueden dibujar un arcoíris, que nos recuerda que después de la tormenta sale el sol, así como lo dice en Génesis 9:12-17, donde Dios coloca un arco en las nubes, representando que no habría más diluvio, reafirmando la gracia y paz divina.

Pueden colgarlos en sus ventanas o puertas de los hogares para compartir con los demás.